

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser März-Newsletter informiert Sie über Neuigkeiten zur eHealth Conference 2012, die vom 05. bis 06. Juni 2012 im Congress-Centrum Saar (Congresshalle) in Saarbrücken stattfinden wird. In dieser Ausgabe geht es um:

1. Programmheft & Anmeldung
2. Workshop „Wo nutzt eHealth den Patient(inn)en unmittelbar? Apps & Co, wozu?“
3. Ausstellungsstand der gematik

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr eHealth Conference Team

## **Programmheft & Anmeldung**

Es ist soweit! Unser aktuelles Programmheft zur eHealth Conference 2012 ist ab heute als pdf-Datei auf unserer Website unter <http://ehealth.gvg.org> zu finden: Es enthält natürlich das Konferenzprogramm, darüber hinaus aber auch den Anmeldebogen, nähere Informationen zu allen Workshops und der Exkursion, offizielle Grußworte sowie viele weitere wertvolle Informationen. Schauen Sie "rein"!

Wir schalten jetzt auch die Online-Anmeldung zur Konferenz, den Workshops sowie der angebotenen Exkursion frei. Eine frühzeitige Anmeldung lohnt sich – greifen Sie bei unserem Frühbucherrabatt zu! (bis zum 30. April 2012)

## **Workshop “Wo nutzt eHealth den Patient(inn)en unmittelbar? Apps & Co, wozu?”**

Am Dienstag, 05. Juni 2012, finden im Vorfeld der eHealth Conference 2012 zwischen 9:00 Uhr und 12:30 Uhr in der Congresshalle mehrere Workshops zu unterschiedlichen Fragestellungen rund um eHealth statt.

“Wo nutzt eHealth den Patient(inn)en unmittelbar? Apps & Co, wozu?” ist das Thema des ersten hier vorgestellten Workshops:

Die Teilnehmer(innen) diskutieren eHealth-Anwendungen für Smartphones und Tablett-PCs und deren Nutzen für Patient(inn)en. Nach Vorträgen unterschiedlicher Expert(inn)en gibt es eine abschließende Diskussion, bei der Bedeutung, Praktikabilität und Einsatzmöglichkeiten von solchen "mobilen" eHealth-Anwendungen erörtert werden.

Dieser Workshop wird von USLU Medizininformatik Düsseldorf veranstaltet und findet am 05. Juni 2012 von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr statt. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen begrenzt. Wir empfehlen daher eine frühzeitige Anmeldung.

Detailliertere Informationen finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>. Die Workshops sind als Ergänzung des Konferenzprogramms konzipiert und richten sich entsprechend an die Konferenzteilnehmer(innen), für die eine Teilnahme an den Workshops kostenfrei ist.

Teilnehmer(innen) der Workshops können sich zu dem reduzierten Preis (GVG-Mitglieder und Wissenschaft) für die Konferenz anmelden.

## **Ausstellungsstand der gematik**

Neben den Plenumsveranstaltungen der Konferenz gibt es auch in diesem Jahr wieder eine Ausstellung, in der den Besucher(inne)n praxisbezogene Anwendungen vorgestellt werden. Einer der Aussteller ist die Gesellschaft für Telematikanwendungen der Gesundheitskarte mbH (gematik).

Die gematik wurde von den Spitzenorganisationen des deutschen Gesundheitswesens gegründet und befasst sich mit der Einführung, Pflege und Weiterentwicklung der elektronischen Gesundheitskarte (eGK) und ihrer Infrastruktur. Eine weitere Aufgabe der gematik ist es, die Datenkommunikation zwischen Kostenträgern, Leistungserbringern und Versicherten durch Telematikanwendungen zu koordinieren. Für eine gemeinsame Kommunikations-Infrastruktur im gesamten Gesundheitswesen sind übergreifende IT-Standards vonnöten. Diese werden von der gematik entwickelt, die darüber hinaus auch die Zulassungsstelle für künftige Komponenten der Telematikinfrastruktur ist.

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht an [ehealth@gvg.org](mailto:ehealth@gvg.org).

© 2012, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://ehealth.gvg.org>

Impressum: [http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi?\\_cms\\_page=impressum](http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi?_cms_page=impressum)